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県議会本会議にて議長退任､新任
の議事を進行する西田副議長

県議会2月定例会最終日
議会事務職員に退任の挨拶

新聞記事
あれこれ

H28.3.15 北國新聞

県議会2月定例会予算委員会で
質疑をする西田委員

H28.3.23 北國新聞

H28.3.15

北國新聞

皆様こんにちは石川県議会議員の西田昭二です。この度、第108代石川県議会副議長を無事退任する運び

となりました。今まで温かくお支えいただきました皆様に心から感謝と敬意を申し上げる所でございます。
これからも「能登の発展無くして石川の発展なし」との思いで全力で取り組んでいく所存ですので更なる
皆様のご支援ご協力をよろしくお願いします。

１、北陸新幹線の開業効果や観光誘客について
２、ＪＲ七尾線とのと鉄道の利用促進について
３、のとじま水族館の誘客促進について
４、市町村合併と能登地域の振興について
５、能登地域の産業の活性化について
６、文化財行政とその活用と連携について
７、ダブルラダー輝きの美知構想について

H28.3.14 予算委員会での主な質疑内容



1/24 シルクウェイ・ウエスト・エアラインズ
国際貨物就航式典。今回の貨物便の就航先は
アゼルバイジャン共和国とその周辺国です。

2/4 議会運営委員会県外視察。宮城県
議会を訪問。今なお石川県職員が宮城で8名、
東北全体で16名の方が復興に尽力しています。

1/29 七尾署中島署長より
平成27年中の管内の治安
状況の説明を頂きました。

3/1 星稜高等学校卒業式。
県内一の規模を誇る499名の卒業
生には、夢と希望溢れる輝かしい
未来が訪れる事を願っています。

1/21 七尾鹿島交通安全協会安全
祈願祭・表彰式。県内の交通死亡
事故数が下回ることを願います。

1/20 石川県建設業協会新年会。地域の
基幹産業であり、景気を左右する主力
産業なのでこれからも全力で応援します。

1/8 中村議長新春県政報告会に参加。
多くの方が中村議長から沢山の元気を
いただいてます。

1/5 七尾市公設卸売市場鮮魚.青果の初市に参加。
日頃より市民の台所をお支え頂く皆様に感謝です。

1/4 七尾商工会議所新年
互礼会にて年頭のご挨拶です。

12/25 顧問として県聴覚障害者
センター藤平施設長と懇談です。

12/28 石川県議会事務局仕事納めで、中村議長より今年を
振り返っての訓示を頂いております。

写真で綴る県議会活動 副議長として

1/27 能登総合開発推進協議会の視察。千葉
県の国立歴史民俗博物館に日本における夏の祭礼の
代表として能登町のあばれ祭りがリニューアル展示。

2/7 北村しげお新春国政
報告会。今年の夏の戦いに
向けて本格的に主導開始。

2/20 ７７０のひな人形展。
今年はデカ山の形にアレンジをして

七尾に相応しい雛人形展になってます。

2/29 北朝鮮ミサイル問題や拉致被害者の早期解決に向けた

県議会の意見書を関係省庁や県選出国会議員の方々に協力要請を

行いました。

2/29 県議会として台湾南部大地震の
災害見舞金を駐日代表処郭副代表に
中村議長の代理でお渡しして来ました。
台湾と石川県の関係が更に身近に。
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